

SENTENCIA. Torún, Polonia, febrero 6 (Reuters). Fotos de los cuatro efectivos del ejército acusados de haber participado en el asesinato del sacerdote pro-Solidaridad, Jerzy Popieluszko, en contra de quienes se dictará sentencia mañana. Ellos son: Coronel Adam Pietruszka; capitán Grzegorz Piotrowski; teniente Leszek Pekala y teniente Waldemar Chmielewski

Congresistas EU piden negar toda ayuda a Chile

Washington, Feb. 6 (UPI). Dos congresistas estadounidenses presenta-ron hoy resoluciones que piden al gobierno de Ronald Reagan que niegue a Chile todo tipo de ayuda, que no sea de tipo humanitario, hasta que el general Augusto Pinochet decida el retorno del país a la demo-

Las mociones, auspicia-

das por el senador Edward Kennedy y el representan-te. Ted Weiss, ambos demócratas, también exhortan al gobierno a que se oponga a la otorgación de préstamos multilaterales a Chile y a continuar la sus-pensión de la ayuda militar que ingreso a su séptimo año. Voceros del gobierno

-Pasa a la página 55-

Atentado suicida contra los soldados israelíes

Beirut, febrero 6 (UPI). Un chofer suicida hizo volar hoy un vehículo car-gado de bombas en medio de soldados israelies, en un campo al sur de Libano, en aparente respuesta a un ataque contra un orfanato musulmán, dijeron noticias

llegadas a Beirut. La radio estatal de Beirut aseguró que 100 solda-dos judios resultaron muertos o heridos en la explosión, aunque un vocero de Israel dijo que el informe era una "mentira" y un funcionario de Naciones Unidas al sur de Libano aseveró que no sabía nada

de esa noticia. Mientras la radio de Beirut y periodistas en el sur de Libano coincidian en al-gunos detalles del atentado, había confusión en cuanto a la hora en que ocurrió

La emisora de Beirut afirmó que el ataque sui-cida tuvo lugar a las 00:30

-Pasa a la página 55-

Reagan ratifica ante el Congreso apoyo a C.A. curso fueron divulgadas varias horas antes. El presidente, utilizó el mensaje para reafirmar su

Washington, febrero 6 (UPI). El presidente de Estados' Unidos, Ronald Reagan exhortó esta noche al país a "crear una segunda revolución de esperanza y oportuniapoyando su programa de reforma impositiva, crecimiento económico y control de armas.

Además de argumentar a favor de su controversial

presupuesto militar por 313,700 millones de dólares y un pedido de ayuda de más de mil millones de dólares para América Central, Reagan dijo que Estados Unidos tiene 'una misión de nutrir y defender la libertad y la demo-

Al celebrar su 74 cumpleaños el presidente comparece ante una sesión conjunta del Congreso a la hora 02:00 GMT para pronunciar su mensaje anual. Partes del dis-

Tegucigalpa sin luz por accidente de una avioneta

Tegucigalpa, febrero 6 (UPI). Una pequeña avioneta militar derribó ayer varias torres de cables eléctricos y dejó sin energia a varios poblados de la zona central del país, informaron las autoridades

El accidente se produjo cuando el avión, un Tucano T-27 de la Fuerza Aérea Hondureña, chocó con varias torres eléctricas antes de lograr un aterrizaje de

-Pasa a la página 43-



LIDER OPOSITOR. Washington, Feb. 6 (Reuters). El líder opositor sudcoreano Kim dae Jung abandona el Aeropuerto Nacional hoy rumbo a Seúl. Durante su estadía en el aeropuerto lo acompañó una delegación estadounidense como seguridad contra un ataque si-milar al del asesinado líder opositor filipino Benig-

mas el 12 de marzo. Libertad en C.A. A pesar del tono no combativo del discurso, Reagan se refirió a los conflictos de América Central al advertir que Estados Unidos debe estar dispuesto a negociar cuando

Peligra el gobierno de coalición en Portugal

compromiso con el control de armamentos e insistió en

que el incremento del poderio militar de Estados Unidos se necesita para presionar a la Unión Soviética a que

negocie cuando se inicien las conversaciones sobre ar-

Lisboa, febrero 6 (UPI). El vice primer ministro de Portugal, Carlos Mota Pinto, en una acción que pone en peligro el gobierno de coalición del primer ministro Mario Soares, encabe-

abandonó hoy la dirección del Partido Social Demócrata debido a disputas sectarias.

En una reunión de la co-

Desmiente millonaria ayuda militar a C. Rica

San José, febrero 6 (AP). El Viceministro de Seguri-dad Pública, Johnny Cam-pos, desmintió despachos de prensa según los cuales gobierno de los Estados Unidos daría a Costa Rica 152.7 millones de dólares en el presente año para

gastos militares.

Campos insistió en que la ayuda norteamericana en vehiculos para la Guardia Civil, equipos de radiocomunicación y un helicópte-ro ha estado recibiéndose desde fines del año pasado

-Pasa a la página 55-



Roma, febrero 6 (AP). Mehmet Ali Agca, condenado a cadena perpetua por su atentado contra el Papa Juan Pablo II en 1981, pidió hoy al secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, que ayude a rescatar a una adolescente cu-yos secuestradores demandan para liberarla la escarcelación de Agca. 'Ruego al secretario ge-

RENUNCIA. Lisboa, Fe-

brero 6 (Reueters). El diri-

gente Mota Pinto, sale

ayer de una reunión políti-

ca, donde presentó su re-

nuncia como dirigente del

-Pasa a la página 55-

Breves Internacionales

Más ataques suicidas contra israelies

Beirut, febrero 6 (UPI). Un ministro shiita musulmán advirtió que 48 choferes suicidas "estaban en camino" para atacar a fuerzas israelies, tal como ocurrió en un ataque llevado a cabo hoy.

Nuevo Consejo Supremo de FA Argentina

Buenos Aires, febrero 6 (AP). Tras prestar el juramento de rigor, asumieron hoy sus cargos los nuevos miembros del Consejo Supremo de las Fuerzas Armadas que tomarán a su cargo las instancias decisivas en torno a múltiples causas judiciales contra militares involucrados en violaciones a los derechos humanos.

-Pasa a la página 43-



ATENTADO CONTRA BANCO. Francfort, Febrero 6 (Reuters). Una de las cuatro personas que resultaron levemente heridas en un atentado con bombas incendia-rias contra una sucursal del Banco Melli, con sede en Teherán, es auxiliada por un policia.

Papa descarta cualquier mediación en crisis C

Pablo II, a su regreso de una gira de 12 dias a Venezue-la, Ecuador, Perú y el Caribe, descartó cualquier intento de mediación en la conflictiva Centroamérica.

El Pontifice utilizó su agotadora visita para implorar a las guerrillas peruanas que depongan sus armas, adver-tir a los curas izquierdistas que no coqueteen con el marxismo y abogar por los derechos humanos para los

pobres y oprimidos. El Pontífice, hablando con los periodistas en su avión especial antes de aterrizar en Roma, dijo que "no era necesario" que intervenga en Centroamérica como lo fue en la disputa entre Argentina y Chile sobre el estratégico Canal del Beagle.

Juan Pablo calificó la disputa del Beagle como una "situación especial" porque "los gobiernos tanto de Argentina y Chile pidieron a la Santa Sede su mediación y esta era posible".

El Papa, que lucia descansado luego de un viaje noc-turno desde Trinidad y Tobago, dijo que no hubo solicitu-des formales para su mediación en Centroamérica y que se trataba "solamente de una opinión"

Juan Pablo, sostuvo que la diferencia entre el Beagle y la América Central era que en el primer caso había peligro de guerra entre dos países y en el segundo era un

problema de violencia de la guerrilla. Al consultársele si el Vaticano aceptaría un pedido

-Pasa a la página 45-